



## Jugend trainiert für Olympia Schwimmen – Wir sind Landesmeister! Toller Erfolg beim Landesfinale am 3. April 2017 in Mühlacker

Das Jahr 2017 gestaltete sich bisher als überaus erfolgreiches Jahr für die Schwimmer und Schwimmerinnen der Theodor-Heuss-Realschule Walldorf. Zum ersten Mal konnten wir sowohl mit der Jungen- als auch mit der Mädchenmannschaft zum Landesfinale nach Mühlacker fahren. Das hatten wir noch nie geschafft und wir waren zum einen mächtig stolz darauf und zum anderen voller Respekt, denn wir kannten ja die starke Konkurrenz.

Nach den Meldezeiten aller Mannschaften war unser angestrebtes Ziel bei den Jungs der 3. Platz und bei den Mädchen der 2. Platz, das wollten wir schaffen.

Gleich zu Beginn war klar, dass wir kämpfen mussten, um dieses Ziel zu erreichen. Unsere Männer schwammen hervorragend, teilweise mit unglaublichen Bestzeiten. Immer lautstark angefeuert von den Mädchen, gaben sie ihr Bestes und konnten mit der hervorragenden Gesamtzeit von 12: 27,5 min. auch den angestrebten 3. Platz erreichen und erfolgreich verteidigen. Herzlichen Glückwunsch zu dieser einmaligen Leistung!

Bei den Mädchen ging es auch sehr spannend zu. Nach zwei Wettkämpfen lagen sie auf Platz vier, das konnte nicht sein. Die Mädchen kämpften und schoben sich unaufhaltsam auf den zweiten Platz vor. Wie groß war die Freude, als sie dann bei der letzten Staffel mit 11 sec. Vorsprung souverän siegten! Das bedeutete den Gesamtsieg mit einer Zeit von 12:45,4 min. Das wiederum bedeutet, dass die Mädchenmannschaft – wie letztes Jahr - als schnellste Mannschaft Baden-Württembergs im Wettkampf III/Ergänzung zum Rhein-Main-Donau Cup 2017 fahren dürfen, der dieses Jahr in Freiburg stattfinden wird.

Herzlichen Glückwunsch an beide Mannschaften – ein bisher nie dagewesener Erfolg der Schwimmer und Schwimmerinnen der Theodor-Heuss-Realschule Walldorf!



